

TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Septembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Septembre 2017

FR RYTHME DE RECORD ABSOLU

Après une nuit de froid et un nouveau matin de chaud intensif - changements climatiques pas toujours faciles à gérer, tant que le mal au ventre a été une constante - les belles mais sévères montagnes du Tor des Géants® ont présenté leurs premiers compte, qui a obligé à l'abandon, après exactement 24 heures du départ de la course, 75 concourants (15 après 31 heures).

Entre eux aussi des top runners comme Jules Henri Gabioud, Michele Graglia, Enzo Benvenuto, Paolo Rossi, Nico Valsesia, Cristian Caselli et, entre les femmes, Katia Figini. "Faute" disent les observateurs plus crédités, d'un rythme vraiment très soutenu, et on doit leur croire, en considérant que les premiers deux coureurs sont arrivés à la base vie de Donnas, au km 151,3 du parcours, en moins de 24 heures. Une demi-heure au-dessous du rythme tenu par l'espagnol Iker Karrera, qui a vaincu la quatrième édition du Tor en 70 heures, record au moment invaincu.

Les deux coureurs de tête à Donnas et même aux points de contrôle suivants, en route vers Gressoney, au km 205,9, sont deux ingénieurs : le basque Javier Dominguez, né en 1974, et l'Italien Franco Collé, classe 1978. Entre eux, une vingtaine de minutes.

À les suivre d'un bon pas et à moins d'une heure, Oliviero Bosatelli, le sapeur pompier de Bergamo qui a vaincu le Tor l'an dernier. Entre les trois "Bosa" est paru être le plus relaxé et réactif et par conséquent ses possibilités de récupérer ses prédécesseurs semblent amples.

À niveau féminin, c'est toujours Lisa Borzani qui conduit la tête de la course, originaire du Vénétie mais depuis mars transférée en Vallée d'Aoste. À Donnas Lisa s'est arrêté pour un bref stationnement supervisée par son assistant, et aussi partenaire dans la vie, et puis est repartie joyeuse et à grand pas, même si sa directe adversaire, Silvia Trigueros Garrote, était bien lointaine, de quelques heures. Mais elle le sait que quelques heures au Tor sont vraiment rien.

Tor des Géants® 2017 - Highlights- Best moments from DAY 00 and DAY 01



<https://youtu.be/7kCxAhvT9IU>
#Tor17 - Video production: Pillow Lab

PHOTO

Déchargez les photos sur la PRESS AREA: <http://www.tordesgeants.it/fr/press-area/20167>

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver



TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Settembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Settembre 2017

EN ABSOLUTE RECORD RHYTHMS

After a cold night and a new hot morning - climate change is not always easy to handle and stomach ache have been very frequent, almost constant - the beautiful but severe mountains of Tor des Géants® have presented the first "bill", which has forced to withdrawn (after exactly 24 hours of racing) 75 competitors (who then became 115 after 31 hours of race).

Among the withdrawn also some very famous names, possible podium' names. Like Jules Henri Gabioud, the first of the list, followed shortly by Michele Graglia, Enzo Benvenuto, Paolo Rossi, Nico Valsesia, Cristian Caselli and among women Katia Figini. "Fault" says the most acclaimed observers, of a really high rhythm, and there is to believe them, considering that the first two in ranking arrived in Donnas, after 151.3 km of route, in little less than 24 hours. Half hour below the rhythm held by Spanish Iker Karrera, who won the fourth edition of the Tor in 70 hours, record still undefeated.

The two first in Donnas and also at the next checkpoints, on the road to Gressoney, at km 205.9, are two engineers: Basque Javier Dominguez, born in 1974 and Italian Franco Collé, born in 1978. Only twenty minutes separate them.

After them, at less than one hour, Oliviero Bosatelli, the firefighter from Bergamo who won the Tor last year. Of the three, the "Bosa" seemed to be the most relaxed and responsive and consequently his ability to retrieve distance and time from the two preceding him, seem to be broad.

Among women continues to "domination", as she did from the start, of Lisa Borzani, the Venetian athlete from who moved in Valle d'Aosta. In Donnas she made a quick and well organized stop, helped by his assistant, who is also his life partner, and then started again happy and steadily, although his most direct rival, Silvia Trigueros Garrote, was still far away, a couple of hours back. But Lisa knows that two hours of advantage at Tor are really nothing.

PHOTO

You can download the pictures in the PRESS AREA here: <http://www.tordesgeants.it/en/press-area/2017>
Please insert the credit of our photographers.

Tor des Géants® 2017 - Highlights- Best moments from DAY 00 and DAY 01



<https://youtu.be/7kCxAhvT9IU>
#Tor17 - Video production: Pillow Lab

CONTACTS

Ufficio stampa TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver

